

## 令和7年度「熊野町総合教育会議」会議録

日時 令和7年5月1日（木）午後3時～午後4時5分

場所 熊野町役場 3階301会議室

出席者 三村町長

平岡教育長、大竹委員、佛圓（悦）委員、佛圓（弘）委員、植松委員

事務局 西岡総務部長、佛圓総務部次長

立花教育部長、須賀教育部次長、福垣内町公民館長、中村教育指導監、南崎課長補佐、  
徳本主任指導主事、宗像課長補佐、高木主査

### 次第

- 1 開会
- 2 熊野町長あいさつ
- 3 議題
  - (1) 令和6年度 教育部の主要事業について
  - (2) 令和6年度重点取組事項の実績等について
  - (3) 令和7年度 教育部の主要事業について
  - (4) 次期「熊野町教育大綱」策定の基本的な考え方について
  - (5) その他
- 4 閉会

### 議事概要

#### (1) 令和6年度 教育部の主要事業について

事務局から内容説明

**主な質疑**

- 特になし

#### (2) 令和6年度重点取組事項の実績等について

事務局から内容説明

**主な質疑**

- 特になし

#### (3) 令和7年度 教育部の主要事業について

事務局から内容説明

**主な質疑**

- 特になし

#### (4) 次期「熊野町教育大綱」策定の基本的な考え方について

事務局から内容説明

**主な質疑**

- 特になし

## (5) その他

### 主な質疑

#### ○ ICTの活用について

【委員】タブレットや電子黒板を使用しての授業など、児童生徒が慣れた様子で使用している。また一方で、従来どおりの授業も素晴らしいと感じている。それぞれのよいところを活用していただきたい。

【教育長】電子黒板については、学習環境が整っており、授業の中で有効に活用されている。タブレットの活用については、加配教員の巡回により、更なる推進に向けた取組を行いたいと考えている。

#### ○ 児童・生徒の挨拶について

【委員】子供がよく挨拶をしてくれる。地域の人と自然な形で挨拶ができたり、交流ができたりできたらよいと思う。

【教育長】子供たちの挨拶については、随分変わってきている。自然に気持ちよく挨拶できていると感じている。

【委員】挨拶に関連して、自転車等の危険を感じることもある。交通安全指導の徹底をお願いします。

#### ○ 熊野第三小学校南校舎改築事業について

【委員】老朽化が著しくコンクリート破片の落下などの危険性がある。保護や予防などどのように考えているのか？

(事務局) 落下予防のため、剥がれそうなコンクリートは事前に剥がすなどの対策をしている。また、校舎のひび割れなど、発見次第、連絡するようになっている。

#### ○ 学校給食の食缶移行について

【委員】食缶方式に移行することで、楽しい思い出となる新たな心象風景が刻まれることを期待している。

【町長】どのような方法で行うのか？高学年が低学年の配膳をするのか？

【教育長】基本的には各学年で行うが、当初は高学年が低学年の配膳を手伝うことになると思う。

#### ○ 今年度の重点取組事項について

【委員】No.3の児童生徒の主体的な学びを促す授業改善をとおした学力向上について、町内の喫緊の課題として、学力やいじめと不登校の問題があるが、いじめ件数が減少してきたということもあり、道徳教育についての授業研究の取組が進んできている。また、探究的な学習、個別最適な学びと協働学習、対話的な学習が一体的となって非常に成果を上げていると感じている。学力向上についてはすぐに結果を求めるのではなく、長期的な視点が必要であり、探究的な学習と道徳教育に全校で取り組み、学力向上に邁進していく姿が望ましいと考えている。

【教育長】両中学校区でそれぞれ探究的な学習と道徳教育に取り組んでおり、公開授業を行っている。今年度はより実践的かつ効果的な取組を行いたいと考えている。

以上